

Anunciantes

Viernes, 17 de Septiembre de 2010



- [Al Día](#)
- [Resumen](#)
- [Zulia](#)
 - [Sucesos](#)
- [Política](#)
- [Nacionales](#)
- [Economía](#)
- [Opinión](#)
 - [Caricaturas](#)
 - [Entrevistas](#)
- [Sociales](#)
 - [Estilo de Vida](#)
 - [Farándula](#)
- [Deportes](#)
 - [Sudáfrica 2010](#)
- [Internacionales](#)
- [Tecnología](#)

Septiembre 17, 2010 - 12:06 pm [9 Comentarios](#)

[Alerta: Denuncian escasez de condones en Venezuela](#)



La eficacia de los programas y campañas de prevención del virus que causa el Sida peligran en el país, pues desde el año 2008 el Ministerio de Salud no compra los condones masculinos ni femeninos.

El presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, manifestó que de acuerdo a la información recogida de las distintas organizaciones con trabajo en VIH, en todo el país existe desabastecimiento de los profilácticos, lo que debilita las estrategias para promover conductas sexuales sanas y saludables para mitigar el impacto de la epidemia del VIH, sobre todo en los adolescentes y jóvenes.

En las oficinas de la Coordinación Regional del Programa Sida, los usuarios han vivido de cerca la escasez. Cuando van a solicitar profilácticos la única respuesta que reciben es que "no hay, ni habrán hasta nuevo aviso".

Para Rodríguez este desabastecimiento al igual que los anteriores registrados en el país, y denunciados por distintos activistas con reconocido trabajo en VIH/Sida, ponen en evidencia la ineficiente gestión del Programa Nacional Sida del Min-Salud.

La gravedad del asunto –explicó el activista– radica en que se está exponiendo la vida y la salud de las personas, lo cual aumenta el riesgo de nuevas infecciones o co-infecciones por el VIH.

En años anteriores, varias veces al año StopVIH realizaba campañas de concienciación en lugares públicos, como playas, balnearios, centros comerciales, principales avenidas, bares y discotecas, que incluían distribución gratuita de condones. Este año la falta del producto ha impedido realizarlas.

Rodríguez, quien también es Secretario General de la Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP), explicó que desde el año 2008 el Ministerio de Salud no compra condones. Los Últimos, comprados el año pasado –aseveró– no pasaron los controles de calidad del Instituto Nacional de Higiene, por lo que no que no pudieron ser distribuidos.

Otros insumos también escasean...

La semana pasada hubo fallas en la entrega de algunos medicamentos antisida en Caracas, Aragua, Zulia, entre otros estados del interior del país, al mismo tiempo que se detectó escasez de reactivos para exámenes de laboratorio para la detección del VIH y otras pruebas especiales como carga viral y conteo linfocitario.

“Hacemos un llamado urgente a la ciudadana ministra de Salud, Eugenia Sader, a que tome cartas en el asunto para resolver esta situación que no sólo afecta la salud de quienes se benefician de los programas que más de 80 ONGs en el país dirigen para prevención primaria, sino los derechos humanos de los venezolanos/as”.

En representación de COVIP y las 18 organizaciones que la conforman, Rodríguez instó al Min-Salud a agilizar las gestiones para la compra de condones masculinos y femeninos y la respectiva realización de pruebas de control de calidad de los profilácticos, a fin de poder continuar las campañas de prevención para mitigar el impacto del Sida en el país. Asimismo, los trámites correspondientes para la compra de reactivos y medicamentos para las personas con VIH. Afirmó que en reiteradas oportunidades han elevado esta denuncia a las autoridades competentes, todas ellas sin respuesta.

Nota de Prensa StopVIH

Recommend 14

34



Noticia al Día no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios aquí publicados son responsabilidad de quién los escribe. **Noticia al Día** se reserva el derecho de editar los textos y de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje no apropiado y/o que vaya en contra de las leyes venezolanas.

9 Comentarios

1.  Marabino dice:
[Septiembre 17, 2010 en 1:29 pm](#)

pero es que no hay dolares, pero pa los pendejos porque para las elecciones, chulos y demás meretrices de este régimen si hay y sin pasar por dadivi o el fracasado sitme

✓ 1 ✗ 0

2.  mardixx dice:
[Septiembre 17, 2010 en 1:27 pm](#)

si no hay condones me amarro una bolsa en el guévo y a tirar sea dicho el llamado condon endogeno

✓ 2 ✗ 0

3.  Lisandro Cabello dice:
[Septiembre 17, 2010 en 1:17 pm](#)

Pa'mis coj0nes, a mi me gusta que me culeen a ring pela'o, pa'sentir el calorci0 del gueb0 cuando me revientan los intestinos.. Así es como se culea noj0da..!!!

2 0

4. *eljilipollas* dice:
[Septiembre 17, 2010 en 1:10 pm](#)

CLARO SI NO HAY DOLARES PA NADA, SOLO PA LOS QUE ESTAN CON LA ROBOLACION Y DEFIENDE ESTE PIAZO E GOBIERNO

1 0

5. *EXTREMO* dice:
[Septiembre 17, 2010 en 12:59 pm](#)

AHORA SE COMPRENDE POR QUE AL AREPOGAY LE DUELE TANTO EL ORTO, SE LO ESTAN HACIENDO A RIN PELAO, JAJAJAJAJAJAJAJA

1 0

6. *4repo* dice:
[Septiembre 17, 2010 en 12:48 pm](#)

Los condones los tienen acaparados en sus intestinos y barriga la “chupa-me kukaracha judía” y la “yoshi acertija”

0 3

7. *elvengador* dice:
[Septiembre 17, 2010 en 12:47 pm](#)

CON LA CANTIDAD DE HOMOSEXUALES DEL PSUV ENCABEZA LA LISTA CHARLESTON, ELIAS LA LOCA LA VICE PRESIDENTA, LA GOBERNADORA TAREK, EL DIFUNTO QEPD ERA UNA LOCA, BUENO DEBO DECIRLES QUE EL SIDA SU UNICA PROTECCION ANTE EL CONTAGIO ES EL CONDON Y DE BUENA MARCA POR LO QUE DEN LOS DOLARES PARA TRAER ESA VAINA LOQUITAS ROJITAS

3 0

8. *El Papa* dice:
[Septiembre 17, 2010 en 12:40 pm](#)

Amados hijos mios,os exhorto a no tener relaciones sexuales con condón porque es antinatura,Lo natural es que os multipliqueís como ratas.Así sea.

1 1

9. *G. Enrique!!!* dice:
[Septiembre 17, 2010 en 12:34 pm](#)

http://www.youtube.com/watch?v=iulHrW-2YSEQ&feature=player_embedded SOMOS MAYORIA, QUE DE ESO NO NOS QUEDE DUDA...!!!

2 0

Deja tu comentario

 Nombre (requerido)

 E-mail (no sera publicado) (requerido)

 Website

[Aregar Comentario](#)



• 26S...Una Sola Venezuela

Entrevista a **Arias Cárdenas**
Candidato a la Asamblea Nacional

Publicidad



UNIVERSAL DE SEGUROS, C.A.

**Queremos facilitar
sus trámites de fianzas**

www.universaldeseguros.com.ve

Inscrita en la Superintendencia de Seguros bajo el n° III



Salvatore Ferragamo
MARACAIBO

LA QUINTA
Av. 3G entre 77 Y 78

Necesita una **Impresora Fiscal?**



NET-PRINTERS



- [Al Dia](#)
- [Resumen](#)
- [Zulia](#)
 - [Sucesos](#)
- [Política](#)
- [Nacionales](#)
 - [Primicia](#)
 - [Reportero Urbano](#)
- [Economía](#)
- [Opinión](#)
 - [Caricaturas](#)
 - [Entrevistas](#)
- [Sociales](#)
 - [Estilo de Vida](#)
 - [Farándula](#)
- [Deportes](#)
- [Internacionales](#)
- [Tecnología](#)
- [¿Cómo utilizar Reportero Urbano?](#)
- [¿Cómo anunciar en Noticia al Dia?](#)
-
- [Condiciones de Uso](#)
- [Terminos Legales](#)
- [Contactenos](#)

Todos los Derechos Reservados. Noticia al Dia ©2010